

ORTHOPÄDIESCHUHMACHERMEISTERBETRIEB KNEVEL

Für ein schmerzfrei(er)es Gehen...

Für ein schmerzfrei(er)es Gehen... So lautet das Motto, mit dem sich der Orthopädieschuhmachermeister in Frechen selbständig gemacht hat.

Orthopädieschuhmacherei geöffnet hat. Der Gesundheitshandwerker und sein Angestellter Herr Kifle, der im September ebenfalls ein Jubiläum gefeiert hat, den auch er ist nun schon seit 11 Jahren im Betrieb, bei der Firma Orthopädieschuhtechnik M. Knevel.

Orthopädische Maßschuhe aus eigener Herstellung!

Durch die hohe Nachfrage ist es mittlerweile leider manchmal so, dass die Kunden leider etwas länger warten müssen, um Ihre Einlagen oder Schuhe zu bekommen, weil es sich rumgesprochen hat, dass die beiden eine gute und zuverlässige Arbeit leisten. Zu den Leistungen der Firma Orthopädieschuhtechnik M. Knevel gehören:

- Einlagen
- Einlagen für Arbeits-Sicherheitsschuhe nach BGR 191
- Sensomotorische Einlagen
- Schuhzurichtungen
- Diabetikerversorgung
- Orthopädische Maßschuhe
- Therapieschuhe für Kinder
- Schuh- und Taschenreparaturen
- Knie- und Fußbandagen
- Verbandschuhe, sowie Vorfußbzw. Rückfuß-Entlastungsschuhe
- Pflegemittel für Schuhe erhält man ebenfalls auf Bestellung.



Markus Knevel

Orthopädieschuhmachermeister Franzstraße 32 / Ecke Burgstraße 50 226 Frechen

> Tel.: 0 22 34 - 430 67 30 Fax: 0 22 34 - 430 67 31

Öffnungszeiten:

Mo., Di., Do.: 10-13 Uhr & 14-18 Uhr Mi., Sa: Geschlossen

Fr.: 10-13 Uhr